



Adosada en venta en Orihuela Costa, Orihuela

299.500 €

Referencia: RS21427 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 21m² Construido: 83m²





Costa Blanca South, Orihuela Costa

Descubra esta encantadora y luminosa casa de dos plantas en una de las zonas más atractivas de la Costa Blanca , entre Los Altos, Punta Prima y La Florida , en Orihuela Costa . Esta casa ha sido completamente renovada con materiales de alta calidad y está lista para entrar a vivir . Ideal para familias , teletrabajadores o inversores que buscan una vivienda con alto potencial de alquiler .

Con tres dormitorios (dos en la planta alta y uno en la planta baja) y dos baños, esta casa adosada ofrece espacios funcionales y bien organizados. En la planta baja se encuentra un amplio y cómodo salón con sofá cama, aire acondicionado y una gran mesa de comedor . La moderna cocina está totalmente equipada con electrodomésticos nuevos y amplios armarios . También hay un dormitorio doble , un baño con ducha moderna , un lavadero y un trastero .

En la planta superior se encuentra el luminoso dormitorio principal , equipado con zona de trabajo , cama doble , armarios empotrados y aire acondicionado. El tercer dormitorio tiene dos camas individuales , vistas al mar, aire acondicionado y armario. El segundo baño cuenta con una amplia ducha y elegantes acabados.

Toda la casa está amueblada con un estilo contemporáneo , incluyendo un resistente suelo de vinilo , iluminación nueva , paredes elegantes y muebles modernos . Todo esto está incluido en el precio .

En el exterior, la casa cuenta con una terraza orientada al este y al sur, lo que garantiza un sol constante . El exterior está equipado con una sombrilla , muebles de jardín y mobiliario de terraza , ideal para disfrutar del excelente clima mediterráneo.

Esta casa se encuentra en una zona residencial tranquila y bien cuidada, con acceso a piscina comunitaria , plazas de aparcamiento en la puerta y cerca de supermercados, restaurantes, cafeterías y paradas de autobús . Se encuentra a solo 3 km de la playa de Punta Prima y a 4,5 km de Los Náufragos (Torrevieja) . La ciudad de Torrevieja está a 10 minutos en coche. Esta casa es una oportunidad única en el mercado inmobiliario de la Costa Blanca.

Clima:

El clima de la Costa Blanca, a menudo considerado el mejor de Europa , propicia un estilo de vida muy social y saludable . al aire libre , caracterizado por completas instalaciones deportivas y recreativas , con Ciudad turística vibrante y cosmopolita , se caracteriza por sus instalaciones de alta calidad , algunas de ellas exclusivas y lujosas . Todas ellas atienden a una clientela exigente que busca calidad y proximidad .

La Costa Blanca cuenta con más de 300 días de sol al año . Un paraíso con excelentes conexiones con toda Europa. El Aeropuerto de Alicante-Elche cuenta con instalaciones modernas y es fácilmente accesible desde cualquier punto de la provincia.

Asqueroso:

La Costa Blanca sigue atrayendo a personas de toda Europa y del mundo porque ofrece una calidad de vida única en una hermosa ubicación en el mar Mediterráneo, rodeada de montañas y exuberante vegetación.

Además de los campos de golf y puertos deportivos que se pueden encontrar a lo largo de la costa, la zona también ofrece la oportunidad de practicar esquí en las cercanas Sierra Nevada, Javalambre o Valdelinares, Un paraíso para los amantes de los deportes de invierno , con Hermosos paisajes naturales. La Costa Blanca ofrece un estilo de vida único y rico , donde las playas y bahías más hermosas del Mediterráneo se unen a un interior repleto de montañas y pueblos que esconden una cultura y monumentos históricos únicos.

En seis segundos Propiedades cree que su confianza merece un trato excepcional.

¡¡IMPORTANTE!!

Recuerde que nuestros servicios NUNCA incrementan el precio final de la propiedad para nuestros clientes. Nuestra experiencia en el sector nos convierte en su aliado y asesor de confianza para ayudarle a encontrar la casa de sus sueños en el mejor barrio. Le informamos sobre el precio de mercado de las propiedades que le interesan y los estándares de calidad aplicados. Toda esta información es importante y objetiva para una experiencia completamente satisfactoria.

Six Seconds Properties (965059685) forma parte de un grupo de empresas consolidadas y especializadas, todas ellas



activas en el sector residencial: arquitectura, interiorismo, mobiliario, consultoría inmobiliaria, etc. Gracias a estos recursos podemos ofrecer a nuestros clientes servicios únicos y exclusivos.



Características:

Trastero - Almacén

Electricity

Laundry

terrace

furnished

Air conditioner

garden

heating

00 Turnkey